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BOCA SANTA 

02/06/2020 

Cadê os vereadores? 

 

Apenas quatro vereadores participaram sexta-feira da audiência pública de 
prestação de contas da Secretaria de Saúde de Campo Mourão. Foram eles: Edson 
Battilani, Elvira Schen, Luiz Alfredo e Sidnei Jardim. 

Agora a pergunta que não quer calar: Se na pandemia é pra todo mundo ficar em 
casa, se a audiência é por video e dá para participar até do banheiro, o que os 
outros vereadores estavam fazendo que não participaram?... 

03/06/2020 

Tá falado! 

 

"É muito triste ver sugestão para torrar todo dinheiro agora". 



Sidnei Jardim (CDN), vereador em Campo Mourão, líder do governo na Câmara, 
depois que o vereador Luiz Alfredo criticou a prefeitura por não praticamente não ter 
gastado nada do dinheiro liberado pelo governo federal para ações de combate ao 
covid-19; em audiência pública da Saúde, sexta-feira. 

08/06/2020 

Enquanto isso, no centro de treinamento... 

 

Os cliques são desta sexta-feira, 
em Campo Mourão, durante a 
inauguração do Centro de 
Treinamento de Artes Marciais e 
Tênis de Mesa, na Praça da 
Juventude. O prefeito Tauillo 
Tezelli e os vereadores Sidnei 
Jardim e Edson Battilani 
aproveitara para um "pingue-
ponguezinho" básico... 

 

 

 

16/06/2020 

Vereador propõe campanha de fiscalização 

O vereador Sidnei Jardim propôs a 
realização de campanha de fiscalização e 
orientação contra o covid. 

Uma indicação nesse sentido já foi 
protocolada na Câmara de Campo Mourão. 

Ele pede ao prefeito Tauillo Tezeli que adote 
a sugestão. 

A ideia é mobilizar entidades de classe, 
sindicatos, clubes de serviço, lojas 

maçônicas e associações. 

Com isso, Jardim espera que seja possível evitar medidas mais drásticas, como um 
novo fechamento do comércio. 

O que foi dito 



"Não é justo com as pessoas que estão tomando todos os cuidados 
"pagarem" pela irresponsabilidade e descuido de outros". 

Sidnei Jardim (CDN), vereador em Campo Mourão. 

16/06/2020 

TJ confirma: Fórum será da prefeitura 

 

O Tribunal de Justiça do Paraná confirmou que vai doar o atual fórum de Campo 
Mourão para a prefeitura. 

A confirmação está em despacho do presidente, desembargador Xisto Pereira, no 
Diário da Justiça de segunda-feira. 

A doação formal, no entanto, só após a construção do novo fórum. 

No mesmo despacho, Xisto cita que os projetos devem ficar prontos para licitação no 
segundo semestre. 

A previsão é que a obra seja entregue em dois anos. 

Vereador comemora 

O vereador Sidnei Jardim usou as redes sociais para comemorar o despacho. Disse 
que isso prova que a Câmara estava cerca em autorizar a prefeitura a doar terreno 
de 10 mil m2 para o TJ. 

21/06/2020 

Câmara realiza sessões. E vota moção 

A Câmara de Campo Mourão realiza sessões ordinárias nesta segunda e terça-
feira (19h). 

Será por videoconferência e transmissão pelo Youtube. 



A pauta prévia tem cerca de 100 requerimentos e indicações. 

Não há nenhum projeto de lei para ser votado, mas tem proposta de moção do 
vereador Sidnei Jardim. 

É para o médico Dror Yona, pelo trabalho voluntário em prol da comunidade 
durante a pandemia. 

23/06/2020 

"Nova" rodoviária completa 20 anos 

 

A rodoviária de Campo Mourão completa 20 anos de inauguração nesta terça-feira. 
De inauguração! Foi inaugurada em 23 de junho de 2000. Para entrar em 
funcionamento demorou um pouco mais. O início da operação foi em julho de 2001. 

Placas - Com se vê nas placas, o prefeito era o mesmo de hoje - Tauillo Tezelli. O 
vice-prefeito era o hoje secretário de Estado Márcio Nunes. Dos 15 vereadores da 
época, dois ainda estão na Câmara - Sidnei Jardim, que estava no primeiro dos seus 
seis mandatos, e Edson Battilani, que teve idas e voltas. 

CÂMARA DE VEREADORES 

02/06/2020 

Parlamentares de CM participam da assinatura do contrato de pavimentação 
no Esperança 

Os vereadores Edson Battilani, Sidnei Jardim e Edoel 

Rocha, participaram na manhã desta terça-feira (02), 

junto com o prefeito Tauillo Tezeli, da assinatura do 

contrato de execução de obras de pavimentação 

asfáltica no Jardim Esperança.  Ao todo serão 

investidos no bairro, R$ 1,9 milhão, recursos de 

financiamento do governo estadual, para pavimentar 10 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/parlamentares-de-cm-participam-da-assinatura-do-contrato-de-pavimentacao-no-esperanca/image/image_view_fullscreen


trechos de ruas da comunidade. 

“O projeto é muito importante para nós, que estamos esperando esse asfalto há 

mais de 30 anos. Já presenciamos muitas promessas e agora será realizado o 

nosso sonho”, comentou o morador, José de França, que reside há 30 anos em uma 

das ruas que será pavimentada. 

Os serviços de terraplanagem, base, meio-fio e sarjeta, paisagismo, drenagem e 

sinalização, devem começar nos próximos dias. 

“É um pedido de vários anos, um sonho da comunidade sendo realizado. É mais um 

problema que estamos resolvendo”, comentou o vereador Sidnei Jardim. 

A obra vai interligar vários bairros da região, como jardins Modelo, Santa Cruz e 

Silvana, entre outros.  “É um dia histórico para todos nós, pois estamos ajudando o 

município a executar mais uma importante obra que trará comodidade aos 

moradores”, comentaram  os vereadores Edson Battilani e Edoel Rocha. 

08/06/2020 

Vereadores entregam Centro de Treinamentos de Artes Marciais e Tênis de 
Mesa á comunidade de CM 

Os vereadores Edson Battilani e Sidnei Jardim 

entregaram, na manhã desta sexta-feira (05), o Centro 

de Treinamentos de Artes Marciais e Tênis de Mesa – 

Markine Santos, em homenagem ao Mestre Markine, 

falecido em fevereiro de 2017, atingido por raio no 

litoral paranaense. 

Markine era reconhecido pelo seu representativo trabalho no segmento esportivo 

das artes marciais, em especial o boxe chinês, kung fu, sanda, sanshou e muay thai, 

onde possuía inúmeros adeptos e várias conquistas. 

“É um momento histórico, ele levou o nome de Campo Mourão para todos os 

eventos que participou dentro e fora do Paraná”, lembraram os familiares presentes. 

O município investiu cerca de R$ 702 mil na revitalização do espaço. “Crianças, 

jovens e adultos terão oportunidades de praticar tênis de mesa e artes marciais 

neste espaço adequado e confortável. Investir no esporte, em qualidade de vida, em 

Saúde. Quando se pratica esporte, se evita doenças coronarianas, obesidade, 

diabetes, entre outras”, lembrou o vereador Edson Battilani. 

Nos espaços unificados serão realizadas atividades de recreação e lazer; aulas de 

tênis de mesa, lutas, eventos sociais, esportivos, culturais, entre outras ações 

voltadas a atividade física e saúde, utilizando-se da pista de caminhada e ATI. 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/vereadores-entregam-centro-de-treinamentos-de-artes-marciais-e-tenis-de-mesa-a-comunidade-de-cm/image/image_view_fullscreen


Para o vereador Sidnei Jardim, autor do projeto de Lei 3899/2018, aprovado pela 

Câmara, e que denominou o Centro de Treinamentos de Artes Marciais e Tênis de 

Mesa Markine Santos, investimento no esporte gera resultados para além das 

medalhas. “São efetivos os acréscimos que o esporte traz para a sociedade, e isso 

se deve aos diversos benefícios que estão vinculados a sua prática. É preciso 

ressaltar também a relevância do esporte na vivência de valores necessários para o 

convívio em sociedade como a tolerância, a inclusão e o respeito. Estamos 

apostando em iniciativas com potencial de mudar vidas. Markine consagrou Campo 

Mourão em seus eventos esportivos e esse espaço é uma gratidão por tudo o que 

ele fez pelos nossos jovens e pela nossa cidade”, completou Jardim. 

17/06/2020 

Projeto de Lei propõe obrigatoriedade de álcool gel em agências bancárias de 
CM 

As instituições financeiras deverão oferecer álcool gel para 

os clientes que forem às agências bancárias durante o 

estado de calamidade pública decretado em razão da 

pandemia do novo coronavírus (Covid-19). 

O projeto de autoria do vereador Sidnei Jardim, aprovado na 

última sessão virtual da Câmara de Campo Mourão, 

estabelece a obrigatoriedade da disponibilização de álcool 

gel nas agências bancárias e em locais com caixas 

eletrônicos com identificação biométrica. Em 

estabelecimentos de comércio e manutenção de produtos alimentícios e congêneres 

será exigida a manutenção do dispenser de parede para álcool em gel antisséptico e 

aviso – em locais visíveis e de fácil acesso aos usuários - com orientações sobre a 

importância da higienização das mãos para prevenção de doenças. 

Segundo o autor do projeto, por conta da pandemia e do aumento no número de 

infectados e mortos, medidas de precaução devem ser tomadas, além da redução 

de interações sociais para se evitar a propagação do vírus. “É fundamental reforçar 

um hábito básico de higiene: lavar as mãos com água e sabão. E quando não for 

possível, o álcool gel é o melhor substituto para essa higienização”. 

Jardim diz ainda que o produto também deve ser utilizado para desinfetar celulares, 

teclados, cadeiras, maçanetas e outros objetos que sejam de uso coletivo e tocados 

por várias pessoas com frequência, assim, considerando que nas agências 

bancárias o fluxo de pessoas é frequente e não há possibilidade de higienização das 

mãos com água e sabão imediata após o contato. “A disponibilização do álcool em 

gel é a medida mais urgente a ser implementada para o combate do coronavírus em 

nossa cidade, e futuramente, para se combater outros tipos de vírus e infecções”. 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/projeto-de-lei-propoe-obrigatoriedade-de-alcool-gel-em-agencias-bancarias-de-cm/image/image_view_fullscreen


Conforme Jardim, nas agências bancárias há um grande risco de infecção, tendo em 

vista que o ambiente é climatizado não dispondo de janelas abertas para ventilação, 

ainda, há de se considerar que em filas, bancos e cadeiras nos locais de 

atendimentos há interação entre as pessoas, por mais que seja respeitado o limite 

seguro de distância recomendado, existe uma grande chance de contaminação. “o 

etanol age rapidamente sobre bactérias vegetativas (inclusive microbactérias), vírus 

e fungos, sendo a higienização equivalente e até superior a lavagem de mãos com 

sabão comum ou alguns tipos de antissépticos”. 

A Agência Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa) tornou obrigatória a 

disponibilização de preparação alcoólica (ou sua versão em gel) para fricção 

antisséptica das mãos pelos serviços de saúde do país. A entidade lembra que a 

Organização Mundial de Saúde (OMS) emitiu uma orientação sobre a eficácia da 

utilização de álcool gel como medida preventiva e mitigatória ao Covid-19, tanto nos 

setores da saúde quanto para a comunidade em geral. 

A indicação recomendada para a disponibilização do produto é que seja o álcool 70, 

isto é, que seja composto de 70% de álcool etílico (etanol). De acordo com o 

Conselho Federal de Química, essa é a quantidade necessária para combater 

microorganismos como bactérias, vírus e fungos. É possível identificar esse grau 

observando o rótulo do produto. Assim, considerando que o Banco Central 

determinou que os bancos devem ajustar seus horários de atendimento ao público 

durante a pandemia de coronavírus e as agências continuam recebendo a 

população, ainda que em horário reduzido, as agências deverão tomar medidas 

eficazes para conter a propagação do vírus no município. “Vivemos uma emergência 

de Saúde mundial, tendo em vista ser um problema de saúde pública no qual o novo 

vírus se propaga pelo mundo de forma rápida e simultânea, considerando que 

estamos em estado de alerta, este pedido é essencial para preservar a integridade e 

segurança da população com a situação da pandemia”, comentou Jardim. 

Texto e foto: Dirceu Portugal/Câmara de Campo Mourão. 

 

 

 

 

 

 

 



CRN ONLINE 

02/06/2020 

Tauillo assina ordem de serviço para asfaltamento no Jardim Esperança 

Dez trechos de ruas sem asfalto do Jardim 

Esperança, finalmente, serão 

pavimentadas. A ordem de serviço para 

início das obras foi assinada na manhã 

desta terça-feira (02), com a presença de 

autoridades municipais e lideranças do 

bairro. O investimento é de R$ 1,9 milhão, 

com recursos de financiamento liberado 

pelo governo do Estado. 

O contrato com a empreiteira vencedora da licitação inclui os serviços preliminares 

nas vias do bairro, como terraplanagem, base, meio-fio e sarjeta, paisagismo, 

drenagem e sinalização. 

“Moro aqui desde 1988 e essa é uma reivindicação antiga, por isso só temos que 

agradecer, de coração, a todos que colaboram para que isso acontecesse. Não é 

mais uma conversa política, mas uma realidade”, disse o presidente da Associação 

de Moradores, Rivaldo dos Santos. 

O prefeito Tauillo Tezelli disse que ao retornar à prefeitura em 2017 encontrou sem 

asfalto as mesmas ruas que haviam ficado quando deixou a gestão em 2004. 

“Temos trabalhado incansavelmente para atender todos os bairros e isso 

devemos a boa parceria que temos com o governo do Estado e a força política 

dos nossos representantes, pois se dependêssemos da receita do município 

não teria como executar uma obra como essa”, explicou. 

Ele lembrou que naquela região da cidade, que abrange os jardins Modelo, Santa 

Cruz e Silvana, vários investimentos foram ou estão sendo realizados. “Está em 

construção uma nova escola estadual, asfalto no Santa Cruz, Modelo e Silvana, um 

novo Parque, já reformamos a Escola Nicon Kokpo e estamos reformando o posto 

de saúde”, lembrou. 



A cerimônia de assinatura foi prestigiada pelos vereadores Sidnei Jardim, Edson 

Battilani e Edoel Rocha. 

CIDADANIA 23 

05/06/2020 

Vereador Sidnei Jardim propõe o programa Campo Mourão mais atleta 

O Vereador, Advogado e Radialista Sidnei 
Jardim (CIDADANIA) apresentou na Câmara 
de Vereadores uma Indicação Legislativa que 
cria a lei do programa “Campo Mourão Mais 
Atleta” no município de Campo Mourão. 
 
O Vereador segue propondo ações para 
desenvolver políticas públicas no âmbito da 
iniciação esportiva, e se fez necessário 
regulamentar o Programa e garantir que o 

mesmo seja aplicado no futuro. Atualmente existe no município o Programa Campo 
Mourão Mais Atleta , cujas ações já foram implementadas pela Fundação de 
Esportes de Campo Mourao, este é composto pelos projetos esportivos na área de 
formação esportiva, aperfeiçoamento esportivo, rendimento esportivo, capacitações 
e formação cidadã em parceria com as organizações esportivas interligados pelo 
programa. 
 
Em sua justificativa, Jardim explicou que “O programa tem como objetivo determinar 
que todos os projetos executados no município de Campo Mourão através de 
recursos públicos, possuam o mesmo propósito, contribuindo com a 
representatividade do município em competições no Estado do Paraná” destacou o 
Parlamentar. 
 
Além disso, o programa irá propor as diretrizes para a formação de atletas, 
incentivando e conscientizando as crianças, adolescentes, jovens e adultos do seu 
papel na sociedade atual através do esporte, “Precisamos promover ações capazes 
de formar um atleta desde a infância, a prática regular de esportes além de 
proporcionar uma vida mais saudável, é peça fundamental no processo de inclusão 
social, de se aprender o valor do trabalho em equipe e na absorção de preceitos 
individuais básicos e necessários para a formação de um indivíduo como a 
capacidade de lidar com necessidades, expectativas e frustrações, de saber esperar, 
a importância de ter disciplina e se dedicar para 
conquistar objetivos”, explicou o Vereador. 
 
Segundo o Vereador, o Poder Executivo poderá buscar parcerias e firmar convênios 
com universidades e escolas, visando a melhoria da intervenção para a implantação 
do programa, que atualmente já é desenvolvido pela Fundação de Esportes de 
Campo Mourao (FECAM). A proposição está em trâmite no Poder Legislativo e 
seguirá para aprovação nas próximas Sessões Ordinárias. 
 
Fonte: Assessoria do Vereador. 



PREFEITURA CAMPO MOURÃO 

02/06/2020 

Assinada ordem de serviço para asfaltamento no Jardim Esperança 

O investimento é de R$ 1,9 milhão, 
com recursos de financiamento 
liberado pelo governo do Estado 
Clique para ver todas as Imagens 
Dez trechos de ruas sem asfalto do 
Jardim Esperança, finalmente, serão 
pavimentadas. A ordem de serviço 
para início das obras foi assinada na 
manhã desta terça-feira (02), com a 
presença de autoridades municipais e 
lideranças do bairro. O investimento é 
de R$ 1,9 milhão, com recursos de 
financiamento liberado pelo governo 

do Estado. 

O contrato com a empreiteira vencedora da licitação inclui os serviços preliminares 
nas vias do bairro, como terraplanagem, base, meio-fio e sarjeta, paisagismo, 
drenagem e sinalização. “Moro aqui desde 1988 e essa é uma reivindicação antiga, 
por isso só temos que agradecer, de coração, a todos que colaboram para que isso 
acontecesse. Não é mais uma conversa política, mas uma realidade”, disse o 
presidente da Associação de Moradores, Rivaldo dos Santos. 

O prefeito Tauillo Tezelli disse que ao retornar à prefeitura em 2017 encontrou sem 
asfalto as mesmas ruas que haviam ficado quando deixou a gestão em 2004. 
“Temos trabalhado incansavelmente para atender todos os bairros e isso devemos a 
boa parceria que temos com o governo do Estado e a força política dos nossos 
representantes, pois se dependêssemos da receita do município não teria como 
executar uma obra como essa”, explicou. 

Ele lembrou que naquela região da cidade, que abrange os jardins Modelo, Santa 
Cruz e Silvana, vários investimentos foram ou estão sendo realizados. “Está em 
construção uma nova escola estadual, asfalto no Santa Cruz, Modelo e Silvana, um 
novo Parque, já reformamos a Escola Nicon Kokpo e estamos reformando o posto 
de saúde”, lembrou. A cerimônia de assinatura foi prestigiada pelos vereadores 
Sidnei Jardim, Edson Battilani e Edoel Rocha. 

08/06/2020 

Praça da Juventude unificada com CEJU é entregue e Centro de Treinamentos 
é inaugurado 

A unificação das estruturas e a construção do CT formam um grande complexo na 
asa leste 
Clique para ver todas as Imagens 
Em rápida cerimônia realizada na manhã desta sexta-feira (05) foi entregue 
oficialmente a unificação da Praça da Juventude Nilton Rogério Pena Forte e o 
Centro da Juventude Itachir Tagliari. O evento também marcou a inauguração do 



Centro de Treinamentos de Artes Marciais e Tênis de Mesa Markine Santos. O 
investimento foi de R$ 701.103,93, com recursos do saldo de convênio com o 
governo federal para construção da praça. 

A unificação das estruturas e a construção do CT formam um grande complexo 
social de esportes, cultura, recreação e lazer na asa leste da cidade. “Havia muito 
vandalismo neste espaço e essa unificação, com entrada única, foi uma forma de 
aproveitar melhor e garantir mais segurança e atender melhor a população”, disse o 
prefeito Tauillo Tezelli, que fez um breve relato sobre os investimentos em todas as 
áreas com apoio de parcerias. 

A entrega do complexo teve a presença dos vereadores Sidnei Jardim e Edson 
Battilani, familiares do atleta homenageado com o nome do CT, Markine Santos, 
secretários municipais e lideranças dos setores esportivo e de assistência social. 

“É uma grande estrutura oferecida pelo município para diversas atividades”, destaca 
o coordenador do Ceju, Wellington Souza. Nos espaços unificados serão realizadas 
atividades de recreação e lazer; aulas de tênis de mesa, lutas, eventos sociais, 
esportivos, culturais, entre outras ações voltadas a atividade física e saúde, 
utilizando-se da pista de caminhada e ATI. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SITE TRIBUNA 
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17/06/2020 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


